

EL ANCIANO (EL SABIO)

Artemio Silva
Nueva York, EUA



San Juan Diego nos enseña a estar atentos a ellos a los que nos enseñaron a caminar y nos guiaron por el buen camino.

En la enfermedad del anciano Juan Bernardino, acudió a su sobrino San Juan Diego para que le ayudase a buscar un sacerdote para confesarse y así morir en Cristo. El anciano Juan Bernardino nos enseña a buscar de Dios Antes de partir de la vida terrenal, a travez de su sobrino San Juan Diego quien al escuchar su mandato obedece a la petición de su tío.

San Juan Diego nos enseña a obedecer y a servir a los demás sin esperar nada a cambio y no ser un hijo mal agradecido y encerrar a nuestros padres (ancianos) a un asilo, si no más bien tener caridad y respeto para con nuestros ancianos.

uestros abuelos con su gran sabiduría hasta hoy en día les pedimos consejos y nosotros com hijos no los sabemos escuchar .

Que todos nuestros jóvenes aprendan a ser como San Juan Diego, humildes y obedientes y nosotros los padres sigamos el ejemplo de Jun Bernardino de buscar a Dios ante cualquier circunstancia.

